
２０２４年度 第１回 学校関係者評価委員会 議事録 

 

YIC ビューティモード専門学校 23 教室 

令和 6 年 7 月 23 日（火） 14：30～15：30 

 

    学校関係者評価委員（6 名） 

出席者：保護者代表 安達 祐樹 様  美容学科１年在校生保護者 

        卒業生代表 柴田 こず恵 様 美容学科第 1 期卒業生 

企業関係者 山村 朋之 様  株式会社ライブス 代表取締役社長 

    企業関係者 糸賀 義将  様  有限会社ビューティサロン・ニュースタイル代表取締役社長 

職能団体  佐竹 章宏  様  山口県美容業生活衛生同業組合 理事長 

    高校関係者 縄田 典行  様  学校法人山口高川学園高川学園高等学校進路部部長 

 

    本校教職員（5 名） 

出席者：校長      中川 達也   

    副校長     河津 道正   

    事務長補佐   三船 龍     

    教務課長    大宮 友美子  

    美容学科学科長 金次 郁織   

 

欠席者 千村 希人  ：教務課長 

 

1． 校長あいさつ 

 

2． 議長選出 

山村様に議長を依頼 

 

3． 議題 

（1） 2023（令和 5）年度 自己点検・評価結果報告 

１ 教育理念・目標、２ 学校運営について報告 

 （1-1-1）３→４に変更 

  入学前後オリエンテーションにて、パワーポイントでの説明を加えた。 

足立：パワーポイントでの説明はとても分かりやすかったです。 

 

 ３ 教育活動について報告 

 （3-2-4）３→４に変更 

  初回授業の際、授業評価について学生に説明を行うようにしました。 

 （3-2-41）（3-2-42）３→４に変更 

  昨年の教育課程編成委員会で決めたこと（スマホ管理・メモを取る）を実施しています。 

 （3-5-21）本年度、4 つの高校と連携講座が決まっているので、次年度は３→４になります。 

  糸賀：（3-5-1）について文章化できていないとは？ 

  大宮：シラバスの作成がまだできていない。 



 

 ４ 学修成果・教育成果、５ 学生支援について報告 

 （4-3-2）（4-3-3） 

  職員会議を定例化したことによって、目標設定、計画が共有できました。 

   大宮：②今後の改善方法に記載している同窓会ですが、本年度は 8/10（土）18：00 から開催です。 

ビューティモード卒業生は仕事で出席しにくいため、来年度は日時について意見を出したいと思っ

ています。 

   （5-4-41）３→４に記載変更 

   （5-6-1）３→４に変更 

   MyiD の導入により保証人への連絡がスムーズに、かつタイムラグ無く伝えられるようになりました。 

  三船：①課題の改善方法として、計画的な優先順位を付け、計画的に実行を行う予定です。今年度は 

8 月に 1 階の実習室のフローリングの張り替えを実施するように計画をしております。 

   山村：MyiD とは学習管理システムですか？ 

   河津：教育連絡ツールとして使用しています。奨学金などの個人情報を連絡する際などにも使用します。 

   糸賀：奨学金を利用している割合は？ 

   大宮：約４割くらいです。 

 

  ６ 教育環境、７ 学生の受入れ募集について報告 

   （7-1-23） 

昨年度から始まった総合型選抜での受験者は 28 名で、入学が決まった学生に対して 10～3 月までの期間 

に月 1～2 回程度、早期学習を行いました。 

大宮：②今後の課題で、昨年度は早期学習の日程が高校行事と被っており、高校側から連絡を頂くことが 

ありました。今年度は日程を入学生と高校に周知する予定です。 

 

  ８ 教育の内部質保証システムについて報告 

   （8-2-1） 

   個人情報は職員室内の鍵のかかるところに保管しております。 

柴田：自己評価をつける際の 3→4 に上がる根拠は何ですか？ 

   中川：エビデンス（書類）があるかどうかです。 

  

  ９ 財務、１０ 社会貢献・地域貢献について報告 

  （10-1-1）（10-2-1） 

   昨年度はマリッジデイズでヘアセット手伝いで参加。 

   今年度は 7/27 山口祇園祭でのメイク手伝いに参加予定。 

毎年 11 月に宇部祭でのキッズヘアセットに参加。 

   中川：イベント参加はしているが、計画書・運営書の作成をしていないので、３となります。 

   佐竹：財務状況はＨＰに掲載している？掲載は必須？ 

   中川：ＨＰ一番下に掲載しています。文科省からの努力義務となっています。 

   佐竹：地域清掃などはしていない？ 

   河津：公務員学科は年２回実施している。ビューティモードはカリキュラム上、参加できていない状況。 

 

 



（2） 2023（令和 5）年度 コンテストと検定取得実績報告 

山村：まつ毛エクステンションどのくらい授業をしているのか？ 

大宮：１年次は３回、２年次はトータルコースのみ検定を取得するため、規定時間数行います。 

   まつ毛パーマは教科書で禁止されているので、取り入れてはいません。 

山村：市場はまつ毛パーマ６～７割、まつ毛エクステンション３～４割という状態でニーズはあるが、 

   推奨はされていないところではある。 

   コロナ禍でのマスク生活で目もとの変化が手軽に行えるところにニーズが集中した。 

 

4． 意見交換 

   山村：学生募集は？業界への入り方が専門学校だけではなくなってきている。 

   糸賀：通信生は増えている？ 

   大宮：少しずつ減ってきています。 

 

5． 連絡事項 

  本年度の第 2 回委員会は、2～3 月ごろ開催予定。開催日時は調整の上、決定。 

  <来年度以降> 

  第 1 回委員会（半年分経過報告、9～10 月） 

  第 2 回委員会（年間報告と次年度取組発表、2～3 月） 

 

 


